

ABSTRAK

Marsa, Nuhresa, Vediana. 2018. *Dampak Permainan Kartu Remi Joker Terhadap Perilaku Menyimpang Ibu Rumah Tangga Di Desa Bonea Timur Kabupaten Kepulauan Selayar*. Dibimbing oleh Abd. Rahman Rahim dan Jaelan Usman,

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak permainan kartu remi joker terhadap perilaku menyimpang ibu rumah dan untuk memberikan solusi yang harus dilakukan dalam meminimalisir permainan kartu remi joker di kalangan ibu rumah tangga. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan memahami dampak permainan kartu remi joker terhadap perilaku menyimpang ibu rumah tangga. informan ditentukan *secara purposive sampling* yang terdiri dari informan kunci (ibu rumah tangga yang aktif bermain kartu), informan pangkal(keluarga dari ibu rumah tangga yang aktif bermain kartu) dan infoman biasa(tetangga ibu rumah tangga yang aktif bermain kartu). Teknik pengumpulan data yaitu observasi partisipasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan verifikasi, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, Dampak Permainan Kartu Remi Joker Terhadap Perilaku Menyimpang Ibu Rumah Tangga ada dua yakni dampak positif dan dampak negatif dimana dampak positif adalah interaksi sosial antara masyarakat yang erat, terjadi integrasi sosial dengan ditandai adanya saling menghargai perbedaan, serta solidaritas yang tinggi di antara peserta, sedangkan dampak negatifnya adalah terjadinya pengabaian peran ibu dan isteri oleh para ibu rumah tangga peserta permainan, merupakan wadah bergosip dan menyia-nyiakan waktu, serta membuka kesempatan berjudi. solusi yang dapat dilakukan untuk meminimalisir permainan kartu remi joker di kalangan ibu rumah tangga adalah dengan adanya kerjasama sama antara keluarga, masyarakat dan pemerintah setempat untuk melakukan program preventif (pencegahan) yang sasarannya adalah anak-anak dan remaja yang tidak aktif bermain kartu dan kuratif (penyembuhan) yang sasarannya adalah ibu-ibu peserta permainan kartu remi joker. pengendalian kuratif antara lain adalah peran keluarga dalam mendidik anak, pembinaan santri TK/TPA dan pembinaan remaja. Pengendalian kuratif antara lain pembinaan majelis taklim, arisan badminton, pembinaan tenaga penjahit dan pemberdayaan produksi krupuk emping.

Kata kunci: perilaku menyimpang, ibu rumah tangga